



いっきいき通信 No.9

伊部小学校

ネットワークいっきいき部会

2021.6.15

陶芸教室 始まる！

今年度も陶芸教室が始まりました。第一陣は、6月11日（金）の1年生です。土に触るのが初めての児童、備前焼の作品を完成させたことのある児童など、これまでの経験はさまざまですが、全員が世界に一つしかない備前焼のお皿を作ろうと、楽しんで土をこねたり、飾りをつけたりして、形づくりを行いました。どの子に尋ねても「楽しい！」という感想が返ってきました。全校児童の作品は、学校にある窯で焼き上げます。できあがりから楽しみです。

藤原 宏（ふじわら ひろし）先生

伊部小学校で、10年近く子どもたちに備前焼を教えてくださいています。また、「ありのままの自分を受け入れて強く生きていくこと」「人とつながることのよろこび」などについて、道徳の授業で子どもたちに語り掛けてくださっています。

どういふ思いをもって活動されているか尋ねると、「若いころにお世話になった伊部に恩返しをしたい。」「備前焼の楽しさを伝えることで、伝統を未来に残していきたい。」という答えが返ってきました。

地域でお見かけすることがあれば、ぜひ備前焼について、また伊部の子どもたちについて、話の花を咲かせてみてください。

